
3 - 9 апреля / 2024 / № 14 5газета парламентского собрания 
союза беларуси и россиив фокусе

О полете белорусско-
го космонавта на МКС

 ● стартовали. самое 
любимое мое зрелище. 
красавица ракета! я ра-
дуюсь вместе с вами, что 
мы достигли вершины 
в космосе. мы действи-
тельно стали космической 
державой.

 ● Это не только имидж. 
Это целая отрасль. при 
этом, по его словам, 
имидж в качестве стра-
ны, способной воспитать 
и запустить в космос 
женщину-космонавта, 

также важен. россияне 
молодцы, включили бело-
руску в состав своих, под-
готовили наших девчонок.

 ● нет планов по строи-
тельству собственного 
космодрома или созда-
нию ракет, поскольку 
в нынешней ситуации это 
нецелесообразно - есть 
возможность реализовать 
свои проекты в сотруд-
ничестве с российской 
стороной. гораздо важ-
нее иметь национальные 
космические програм-
мы и уметь создавать 

космические спутники. 
и беларусь этими техно-
логиями как раз уже об-
ладает и развивает свои 
компетенции.

 ● мы потихоньку лапти 
сбрасываем и надеваем 
нормальную обувь. Что-
бы никогда про вас не го-
ворили после меня, что  
вы лаптежники. нет, мы 
космическая держава, 
и это мы сделали благо-
даря тому, что проводили 
правильную политику, из-
вините за нескромность. 
мы не дрались с россия-
нами, а многому учились 
у них.

 ■ Президент по традиции прямо 
на полигоне ответил на вопросы 
журналистов.

О заявлениях, будто Россия и Бе-
ларусь готовятся напасть на Запад

 ● Дурь полная. Мы сегодня приеха-
ли открыто, мы им показываем, что 
не собираемся на них нападать. Мы 
выстраиваем здесь систему обороны. 
Я однажды уже где-то сказал: нам дай 
бог разобраться с украиной. какая 
еще война против натовских войск? 
Нам это не надо. они ждут это. они 
провоцируют нас, чтобы мы хоть как-
то им ответили. возьмите заброску 
диверсионных групп через украин-
скую границу через Беларусь. Зачем 
они это делают? Мы не атакуем, мы 
ничего не делаем. они нас прово-
цируют, чтобы мы ответили. они за-
интересованы в развязывании этой 
войны. Глупые люди.

 ● Мы и не собираемся против них 
воевать. Нам это не надо. всегда го-
ворил и говорю: нам чужого не надо, 
но свое не отдадим. вот наша логи-
ка. Нам не надо этой войны, - под-
черкнул белорусский лидер. - Зачем 
нам лоб в лоб стоять и воевать друг 
против друга? Нас просто в это втяги-
вают, провоцируют. А интересанты - 
они там, далеко. они хотят, чтобы 
мы тут друг друга колошматили. они 
придут потом на пепелище, долла-
ры напечатают и будут восстанавли-
вать эти земли, но уже в интересах 
не наших народов. Ни литовского, ни 
польского, ни белорусского.

 ● самая миролюбивая страна в ми-
ре - Беларусь. Мы хотим только мира. 
И не надо нас упрекать, что мы со-
бираемся против них воевать. Точно 
так никто в России не собирается 

воевать с НАТо. Но если дернутся 
в этом направлении, ответ будет 
мгновенным. Мы все встанем, как 
Брестская крепость.

 ● Я тысячу раз сказал: мы не будем 
с вами воевать, если вы нас не тро-
гаете, мы не собираемся наступать 
на этом участке. Никакой Путин, ни-
какие военные в России перед собой 
цели эти не ставят.

 ● Надо не дурью маяться, а осва-
ивать земли, получать здесь хлеб 
и кормить детей и внуков. Это на-
ша цель. Мы не собираемся с ними 
воевать. Нам надо, чтобы они по-
нимали, что отсюда угрозы им не 
будет. Но если дернутся - мы очень 
серьезно ответим.

О наемниках из НАТО
 ● На полигоне Пабраде в Литве в на-

стоящее время сконцентрированы 
силы НАТо, в том числе военно-
служащие из сША и Германии. Там 
чужие люди. вы что, думаете, что 
немцы и американцы сюда пришли 
и в случае столкновения с белору-
сами и россиянами будут Литву за-
щищать? Да никогда такого не было.  
Не будут они защищать. При первой 
серьезной ситуации они сбегут с поля 
боя. И правильно сделают. Их земля - 
в Германии и сША. Никакие наем-
ники здесь вопрос не решат.

О кадровых военных из Франции 
в рядах ВСУ

 ● На украинском направлении 120 
тысяч украинцев сейчас. они хотят 
их забрать, бросить на фронт про-
тив России. А здесь разговоры - вы-
строить на нашей южной границе 
французские или натовские войска. 
Это благо для нас. они не будут за-
щищать украину так, как защищают 
сейчас украинцы.

О Всебелорусском народном со-
брании

 ● Это стратегия. Важнее ничего нет.
 ● первое наше заседание - прежде 

всего кадровые вопросы. будет из-
бираться председатель, президиум 
Внс будет определен. может быть, мы 
успеем и удастся провести назначения 

в Верховном, конституционном суде, 
Центральной избирательной комиссии. 
Это все уже от президента выведено 
на уровень Всебелорусского народного 
собрания. судебная власть из-под пре-
зидента выводится наверх, то есть мы 
движемся в демократическом направ-
лении. но это невыгодно говорить ни 
нашим беглым, ни нашим противникам 
и врагам. пусть бы рассказали об этом.

Продолжение. Начало на стр. 3.
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 ■ В Незалежной должны были пройти вы-
боры президента, но они не состоялись.

Владимир ДЖАБАРОВ, член Комиссии ПС 
по международным делам, миграционной по-
литике и связям с соотечественниками:

- одно дело - запугивать население репрес-
сиями, арестами, пресле-
дованиями, а другое - дать 
возможность людям войти в 
кабинку и проголосовать под 
контролем международных 
наблюдателей. я думаю, он 
понимает, что народ его про-
сто не избрал бы либо все 
бюллетени были бы испор-
чены.

с истечением официально-
го срока полномочий зеленского он становится 
очень удобной фигурой для его же спонсоров. 
то есть в любой момент они могут его поме-
нять - заставить провести досрочные выборы 
на других условиях. и зеленский сразу поте-
ряет всю власть. поэтому он сейчас попал в 
капкан, который сам себе создал: не проводит 
выборы - он фигура незаконная на политической 
арене, проводит - он их проигрывает с треском  
и в стране начнется хаос.

зеленскиЙ  
загнал себя В лоВуШку
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ТУПик иНициаТиВапомоЩЬ и забота - каЖДому
 ■ В Челябинске появилась 

уникальная клиника для без-
домных.

Член Комиссии ПС по инфор-
мационной политике, информа-
ционным технологиям и связи 
Маргарита Павлова рассказала 
о больнице, где бесплатно лечат 
обездоленных. она была одним из 
инициаторов ее создания.

- лет семь назад, когда я еще 
работала уполномоченным по пра-
вам человека, евгений пришел 
со своими планами и огромным 
желанием помогать тем, от кого 
принято отворачиваться на улице. 
их доктор Женя лечил на тепло-
трассах либо в подворотнях. Все 
свободное время. тогда по моей 
просьбе городская администрация 
выделила помещение. с помощью 
неравнодушных людей его отре-
монтировали, на гранты купили 
оборудование. Губернатор Алек-
сей Текслер выделил субсидию.

Вначале фельдшер Евгений Ко-
совских осматривал бездомных 
в своей машине. потом подклю-
чилась павлова и другие неравно-

душные люди. потом еще и еще.
- звуки саксофона, чайная цере-

мония, стерильность, чистота, по-
рядок, современное медицинское 
оборудование и по-домашнему 
уютная обстановка. Вы не повери-
те, но это клиника для бездомных. 
уникальная. единственная в стра-

не. сейчас это место привлекает 
не только бездомных, но и пожилых 
людей из окрестных домов и про-
сто тех, кто хочет помогать людям. 
каждый здесь находит свое - каче-
ственную медицинскую помощь, 
заботу, тепло и понимание того, 
что ты нужен.
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Многие пациенты, придя сюда за медпомощью, впервые 
за много лет окажутся в чистоте и под присмотром.

Марина Василевская и Олег Новицкий 
передали с борта МКС вселенский 
привет всем жителям Синеокой.


